

Три новогодних хита в специальной обработке для начинающих музыкантов.
С наступающим праздничком!

Маленькой ёлочке холодно зимой

Умеренно

муз. М. Красева

Музыкальное произведение в 2/4 такте, тональность не указана. Темп умеренно. Динамика *mf non legato*. Музыка записана для фортепиано в двух системах. Первая система содержит четыре такта, вторая — четыре такта с повторением. В начале второй системы есть двойные точки, а в конце — двойные точки с закрывающими скобками.

В лесу родилась ёлочка

муз. Л. Бекмана

Музыкальное произведение в 2/4 такте, тональность Б-мажор. Музыка записана для фортепиано в двух системах. Первая система содержит пять тактов. Вторая система содержит пять тактов с повторением, разделёнными на две части: первая часть (такты 1-4) и вторая часть (такты 5-5). В начале второй системы есть двойные точки, а в конце — двойные точки с закрывающими скобками.

Jingle bells

муз. James Pierpont

Скоро, весело

The first system of the musical score is written for piano in 4/4 time with a key signature of one sharp (F#). The right hand (treble clef) features a melody of eighth and quarter notes, with accents (>) over the first and third measures. The left hand (bass clef) plays a steady eighth-note accompaniment. The dynamic marking *mf* is placed in the first measure of the right hand.

левой рукой играть тихо

The second system continues the piece and includes first and second endings. The first ending (marked '1.') leads back to the beginning of the system, while the second ending (marked '2.') concludes the piece. The notation includes repeat signs and a final double bar line.

Есть вопросы? Задай их здесь – http://vk.com/mus_education

Ещё больше нот на <http://music-education.ru/>